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PrésentsPrésentsPrésentsPrésents :  Mmes/Mlles/Mrs : Bardet, Bataillard, Bessard, Brevet, Brun, Chantereau JM, Chantereau M, 

Chapeland, Chauvet, Comte, Gallet C, Gallet R, Gomez (Président), Grand, Grob, Lombard, 

Maziller, Miguet, Sanchez,  Serres, Tripoz, Zanol 

ExcuséExcuséExcuséExcuséssss:::: Mmes/Mrs : Billon,  Diot, Gaillard, Murtin, 

 

Ordre du jourOrdre du jourOrdre du jourOrdre du jour    ::::    

1. Activité et informations du Président 

2. Point de la Secrétaire Générale 

3. Point du Trésorier Général 

4. Réunion des Présidents du 22 septembre 

5. Tournois Ain Star Game et Open Fémin’Ain : 1er bilan 

6. Questions diverses 

 

1)1)1)1) Activité et informations du PrésidentActivité et informations du PrésidentActivité et informations du PrésidentActivité et informations du Président    

- JP Gomez fait part du décès de Marcelle Courtine, figure emblématique de Basket Départemental et qui fut  

Membre du Comité de l’Ain, Présidente de la Commission Sportive et Marqueur Haut Niveau avec son mari 

René 

- JP Gomez informe des travaux réalisés cet été au Comité avec des remerciements particuliers pour M Zanol 

qui a coordonné l’ensemble 

- le 1er septembre : réunion avec les Elus de la Municipalité de Confrançon afin de préparer l’inauguration de 

l’Espace Robert Busnel le samedi 17 octobre 

- JP Gomez se réjouit de constater que 33 équipes de l’Ain se sont engagées en Championnats Pré Ligue 

- compte tenu du nombre important de nouveaux Elus dans les clubs, JP Gomez souhaite que l’on propose de 

rencontrer ces nouveaux dirigeants au Siège ou même au sein de leur club  

 

2)2)2)2)     Point de la Secrétaire GénéralePoint de la Secrétaire GénéralePoint de la Secrétaire GénéralePoint de la Secrétaire Générale    

- Du fait de l’activité importante de ce début de saison (Ain Star Game et Open Fémin’Ain), le compte rendu 

de la réunion de Bureau n’a pu être fait.  

Concernant celui du CD n° 1, il a été communiqué aux Membres du Comité Directeur. Il sera mis sur le Site. 

Remarque faite par G Chauvet : erreurs concernant les résultats des élections des Présidents de Commissions 

qui n’ont pas d’incidence sur les nominations 

- Soirée des Champions : elle aura lieu le vendredi 16 octobre à St Jean / Veyle. Les noms des récipiendaires 

proposés par le Comité ont été communiqués au CDOS 

- Epidémie Grippe A H1 N1 : des clubs nous ont interrogés quant aux informations que l’on pouvait donner. 

A ce jour, nous n’avons pas d’information précise de la part de la Fédération. G Bataillard se propose de nous 

faire parvenir les consignes données par le Ministère de la Santé et que l’on affichera au Siège  

 - licences : le secrétariat rencontre des problèmes concernant l’édition des licences. Une tolérance sera donc 

faite pour la 1ère journée 

 

3)3)3)3) Point du Trésorier GénéralPoint du Trésorier GénéralPoint du Trésorier GénéralPoint du Trésorier Général    

- Une note d’information a été donnée aux Membres du Comité Directeur pour expliquer la nouvelle 

organisation et les tâches respectives du Trésorier et du Trésorier Adjoint 

- Concernant les factures du Ain Star Game et de l’Open, G Chauvet souhaite qu’il n’y ait qu’une personne 

qui les valide 

- Banques : Contacts pris avec le Crédit Mutuel de Bourg 
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4)4)4)4) Tournois : 1Tournois : 1Tournois : 1Tournois : 1erererer bilan bilan bilan bilan    

- Ain Star Game : réussite mitigée du fait que les équipes n’étaient pas tout à fait prêtes et qu’il manquait des 

joueurs de renom de par leur sélection en Equipe de France. 

Vendredi : participation assez satisfaisante 

Samedi : participation moyenne malgré la présence de la JL en Finale 

Le bilan financier n’est pas terminé. Pour la prochaine édition, peut-être lancer la billetterie plus tôt 

- Open : déception quant au nombre de spectateurs à Bourg. Nous n’avons pas mis les moyens.  

A Culoz,  les Finales se sont déroulées devant un nombreux public, faisant suite aux festivités du 40ème  

anniversaire du Club. Durant cette soirée, JP Dequatre s’est vu décerner la médaille d’Or du Comité 
 

5)5)5)5) Tour des CTour des CTour des CTour des Commissions ommissions ommissions ommissions ----    Questions diversesQuestions diversesQuestions diversesQuestions diverses    

---- Salles et Terrains Salles et Terrains Salles et Terrains Salles et Terrains    

3 salles sont à visiter pour homologation : Confrançon, Viriat et St André de Corcy 

---- Brûlages Brûlages Brûlages Brûlages    

 * mutations : 74 mutations ont été accordées à ce jour ainsi que 6 licences T 

  * Brûlages : comme il a été annoncé, le règlement sera appliqué concernant la non réception des 

listes avant le Championnat 

----    TechniqueTechniqueTechniqueTechnique    

 * les 1ères sélections de la saison ont lieu ce week-end à Viriat. Les 4 Cadres étant JP Moro, M 

Chauvet, Clément Regnier et Romain Bénaud 

 * Pour la préparation au TIC, il est envisagé de prévoir des Tournois ; contact avec les CD 73, 74 ou 39 

 * intervention du CTF dans les clubs : dans un 1er temps, demander aux clubs de nous envoyer 

rapidement leur planning d’entraînements 

---- Mini Mini Mini Mini    ::::    

 * prévoir d’afficher le nouveau règlement Poussins pour la réunion des Présidents 

 * la date limite des engagements est fixée au 25 septembre (déjà quelques inscriptions) 

  * la plaquette Mini n’étant plus disponible à l’achat mais téléchargeable, G Bataillard se propose 

d’étudier une formule pratique qui sera donnée aux clubs pour son édition 

---- Communication Communication Communication Communication    

 * A Serres prépare un Agenda afin que les réunions de Commission et autres soient communiquées à 

chacun après collecte auprès de la Secrétaire Générale 

 * appareil photo : il sera mis à la disposition de tous pour la plus grande utilisation après l’inscription 

sur une fiche d’emprunt 

 * Annuaire Officiel : il ne sera sans doute pas prêt pour la Réunion des Présidents mais tout sera mis 

en œuvre pour assurer rapidement sa distribution et éviter les coûts d’envois  

 * Challenge club : les noms des lauréats seront, si les délais le permettent, communiqués lors de la 

Réunion des Présidents, les récompenses étant remises au cours de la Soirée des Vœux 

----    SportiveSportiveSportiveSportive    

 * réunion de la Commission Sportive de la Ligue le lundi 14 septembre afin d’établir les Poules 

Préligue 

 * Réunion de la Commission départementale le vendredi 18 septembre à 18h00 pour établir la 

composition des Poules Jeunes 1er Brassage  

* Entente : suite au forfait du Bouchoux Condeidssiat B en DF1, une demande d’Entente a été faite par ce 

club et le BC Villars pour évoluer en DF2 ET DF4. Accord des Membres présents 

----    CDAMCCDAMCCDAMCCDAMC    

 * bilan de la journée de recyclage à Culoz : il est à regretter la faible participation des arbitres 

 * JNA : elle se déroulera le 3 octobre sur  5 sites 

 * Formation départementale Arbitres : les inscriptions sont lancées 

----    DDDDemandes emandes emandes emandes achats diversachats diversachats diversachats divers    ::::    

* 4 chaises Bureau pour renouveler le parc existant   

* PC pour la CDAMC 

Chantal GALLET         Jean-Pierre GOMEZ 

Secrétaire Générale        Président du Comité de l’Ain 


